

*Darf der Lehrer mir verbieten im Unterricht zu trinken?*

*Ja. Zu dieser Frage gibt es weder ein eindeutiges rechtliches Verbot, denn trinken ist kein Fehlverhalten, noch eine eindeutige Erlaubnis, denn trinken ist zwar essentiell, aber in 45 Minuten verdurstet man nicht. Dennoch darf der Lehrer Vorgaben für das Verhalten im Unterricht machen und somit kann der Lehrer oder auch die Schule in der Schulordnung entscheiden, ob die Schüler im Unterricht trinken dürfen, oder nicht.*

Natürlich könnt ihr mit Frau Gangotena und Herrn Neugebauer darüber diskutieren, ob ihr nun im Unterricht trinken dürft oder nicht, in diesem Fall stehen aber sie im Recht, also lasst eure „Nuckelflaschen“ lieber in der Tasche.

Anna.W (11D)